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Rapport d'inspection de l'établissement de garderie éducative

Type d'inspection :
 Inspection de surveillance

En vertu de l'article 21 de la Loi sur les services à la petite enfance, les exploitants d'établissements agréés de 
garderie éducative agréés doivent afficher leur rapport d'inspection dans un endroit bien en vue dans 
l'établissement.

Nom de l'exploitant Numéro de permis Date d'inspection

Gisèle Le Blanc 2015222 Le 02 novembre 2021

Nom de l'établissement Numéro de téléphone

Chez Gisèle (506) 459-0405

Adresse

144 Goodine Street Fredericton NB  E3B 9H5

Nom de la personne responsable de la délivrance de permis Titre du poste

Jennifer Godin Mentor en assurance de la qualité

Arrêté pour l'accomplissement de mesures correctives Règlement Date limite pour 
être conforme 

Date d'attestation 
de la conformité

Commentaires généraux

Les enfants revenaient d'une promenade / jouer au parc quand je suis arrivé. L'exploitante faisait la promotion 
de l'indépendance lorsque les enfants sortaient de leurs vêtements extérieurs et fournissait de l'aide en cas de 
besoin.

Tous les meubles dans l'environnement de la garderie en milieu familiale sont étiquetés en français et en 
anglais pour aider les enfants à comprendre ce qu'on les appelle dans les deux langues. L'exploitante continue 
de travailler avec les enfants pour qu'ils puissent apprendre le français pendant qu'ils fréquentent la garderie.

L'exploitante a été observé en étant attentif aux besoins des enfants en tout temps pendant la visite. Elle a 
rapidement agi lorsqu'elle a remarqué qu'un enfant s'énervait et est intervenue pour aider à résoudre le 
problème en cas de besoin.

Les enfants étaient tellement excités de me montrer leurs « mots d'automne » en français sur lequel ils ont 
travaillé cette saison!

Un rappel que les parcs ne sont pas recommandés pour le sommeil non supervisé, par conséquent, un 
moniteur vidéo est nécessaire pour surveiller les enfants qui dorment dans des parcs, et des vérifications 
physiques des enfants doit avoir lieu toutes les 15 minutes. Ces vérifications doivent être consignées dans un 
document comprenant la signature de l'exploitation, ainsi que l'heure de la vérification. 

******

Children were returning from a walk/playing at the park when I arrived. Operator promoted independence when 
children were getting out of their outside clothes and provided help when needed.

All furniture in the ELC Home environment is labelled in both French and English to help children understand 
what they are called both languages. The operator is continuing to work with the children to speak/learn French 
while they are at the ELC Home.
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Commentaires généraux

Operator was always observed being attentive to the children's needs during the visit. She was quick to act 
when she noticed a child getting upset and stepped in to help solve the issue when needed.

The children were so excited to show me their "Fall Words" in French that they have been working on this 
season!

A reminder that playpens are not recommended for un-supervised sleep, therefore, a video monitor is required 
to monitor children sleeping in playpens. A physical check of the children must occur every 15 minutes. These 
checks are documented with operator signature and the times of the check.

original signé par

Jennifer Godin Le 02 novembre 2021
Signature de la personne responsable de la délivrance de 
permis

Date

original signé par

Gisèle Le Blanc Le 02 novembre 2021
Signature de l'exploitant ou de la personne désignée Date


